

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Guerra a la anarquía

Sin la defensa del altar, es imposible la seguridad de la Patria y los hogares.

Es necesario practicar y defender la religión que enseña al hombre sus deberes para con Dios, para con la Patria, para con los demás y para consigo mismo, bien persuadidos de que desterradas o conculcadas las enseñanzas máximas religiosas, quedan minados por su base los pilares que sostienen a la sociedad, los fundamentos sobre los que se levanta sólidamente el verdadero patriotismo y los vínculos que unen y robustecen la familia.

Hoy, todo lo que sea poner en práctica doctrinas marxistas, implica la destrucción del altar, ya que los emisarios del error y el ateísmo se esfuerzan por incubar que esa destrucción es necesaria para que pueda subsistir sin peligro alguno la estabilidad de los pueblos y la prosperidad y engrandecimiento de los mismos.

Su alán, al cruzar la hoz y el martillo sobre su bandera, en un fondo de sangre, es borrar la Cruz del Crucificado.

Su ideal arrojar, en fin de cuentas, la hoz y el martillo, para cruzarse de brazos y vivir sin trabajar. En efecto; primero se abandona en el surco la hoz del labrador, y luego se cae a bandadas en la ciudad en busca del marfil y el jornal.

Ya en la urbe, se hambrea el jornal sin aparecer el martillo, se anhela la huelga violenta, la del río revuelto, y mientras tanto se trabaja poco y sin interés, pero con mucho odio a los demás. Es necesaria la lejanía del altar para llegar a estos fines, necesarios al marxismo.

La anarquía comienza a minar el terreno, estalla en distintos focos y, aprovechándose incluso del mal que han producido, suelen prorrumper los cau-

entes de tantos estragos en algo parecido a esto: «El altar tiene la culpa de todo; la religión es el opio de los pueblos! Alzad del surco las arrojadas hoces para segar cabrezas; levantad en alto los abandonados martillos para triturar todo lo santo.»

Y entonces llega el instante de que a río revuelto, ganancia de... agitadores.

No creemos exagerar absolutamente nada al expresarnos de este modo. Su Santidad Pío XI pone bien el dedo en la llaga cuando dice en su Encíclica *Charitate Christi compulsus*: «Los cabecillas de toda esta campaña de ateísmo, aprovechándose de la crisis económica mundial se esfuerzan con infernal diabolica en hacer creer a las muchedumbres hambrientas que Dios y la Religión son la causa de esta miseria universal. En realidad, en esta lucha se define el problema fundamental del universo; se trata de la más importante decisión propuesta a la libertad humana. Por Dios o contra Dios.»

Porque, claro, luchar por Dios es luchar por el bien de la sociedad, de España, de las familias y de los individuos; buscar el orden, la paz y el engrandecimiento; y luchar contra Dios es convertir la sociedad en una menada de lobos devoradores que sólo aspiran a la ruina y destrucción, para satisfacer sus propias pasiones y egotismos. Lo están proclamando los acontecimientos de dentro y de fuera de España.

P. A.

JUNTA
de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO AYER
134

La candidatura antirrevolucionaria

MURCIA - PROVINCIA

Don Federico Salmón (Ceda)
Don José Ibáñez Martín (Ceda)
Don Tomás Maestre Zapata (Ceda)
Don Manuel Rico Avello (Centro)
Don Gonzalo Figueroa (Centro)
Don Alfonso Torres (Izquierda Independiente)
Don Francisco Medina Clares (Centro)

Los electores que deseen votar la candidatura arriba expresada de coalición antirrevolucionaria y que tengan cualquier duda sobre el sitio donde les corresponde votar, forma de emitir el voto, etc., deben dirigirse, sin pérdida de tiempo, al Centro electoral de Acción Popular, calle Mayor, 24.

Cartageneros: Votad íntegra esta candidatura antirrevolucionaria, pues el triunfo de esta candidatura es el triunfo de España y la derrota de la revolución

El día del Papa

Mañana se cumple el décimoquinto aniversario de la Coronación de nuestro Santísimo Padre el Papa Pío XI, felizmente reinante, y es fecha en la cual deben redoblar fervientes las plegarias por el Sumo Pontífice que dirige sabiamente los destinos de la Iglesia.

¡Que menos podemos hacer los católicos, como buenos hijos, sino unírmonos con fervores entusiastas a las oraciones y homenajes que en esa fecha se le tributan en todo el mundo al Vicario de Cristo sobre la tierra!

Todo el mundo en movimiento

Las visitas, las hojas volanderas y carteles, y la prensa, pueden mucho; pero, aun así, significa bastante más la acción de los adheridos y simpatizantes. Cada uno de éstos debe ser un propagandista constante, en el seno de la familia, en la calle, en el taller, en la oficina. Nadie debe conformarse con emitir el voto. Ha de procurar, con su propaganda, sembrar otros votos; en una palabra, multiplicar el suyo. Hay que ensanchar la actuación de los organizadores, extendiéndola a quienes forman el gran movimiento contra la revolución.

Lo importante es hacer ver que no basta ni el esfuerzo de una buena organización. Es preciso que cada uno haga cuanto esté en sus manos por acrecentar y mejorar la votación.

El ministro de Hacienda visita Cartagena

Esta noche a las ocho era esperado en esta ciudad el ministro de Hacienda don Manuel Rico Avello, el cual como candidato del frente antirrevolucionario por esta circunscripción está visitando la provincia.

Lo acompañan sus compañeros de candidatura señores Maestre Zapata, Ibáñez Martín y Figueroa.

Se alojará en el Gran Hotel a donde acudirán a saludarle las autoridades y comisiones políticas.

El alcalde señor Martínez Dueso le obsequiará con una cena en dicho hotel, a la cual están invitadas las autoridades y personalidades políticas.

Probablemente esta misma noche regresará a Murcia, a donde llegó esta mañana procedente de Madrid.

Reciba nuestro saludo de bienvenida.

CASA U

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIP Radio 1954. A superinsistencia (Nuevo principio en Radio).

ESPAÑOL, LIGÉ:

IZQUIERDAS

Masonería
Separatismo
Revolución
Marxismo
Hambre
Muerte

DERECHAS

Religión
Unidad nacional
Prosperidad
Justicia social
Trabajo
Paz

(POR ESPAÑA Y CONTRA LA REVOLUCION!)

Ante las elecciones

Alocución del Gobernador

El próximo sábado a las dos de la tarde, el Gobernador civil de la provincia, desde su despacho dirigirá por radio una alocución al pueblo, en la que hará constar el firme propósito de garantizar el orden por encima de todo, a cuyo fin adoptará las medidas de previsión necesarias, que se convertirán en represivas en el momento que los diferentes bandos políticos intenten perturbar el orden. Además, por medio de ellas llevará al ánimo de los timoratos el convencimiento de que pueden y deben cumplir con el deber ciudadano que tienen en los presentes momentos.

Las actos de propaganda hasta el viernes

El Gobernador advierte por medio de la prensa a los diferentes partidos políticos que los actos de propaganda que tengan organizados podrán celebrarlos previa autorización hasta el viernes inclusive, por tener el propósito de dedicar el sábado a la distribución de factos, a fin de que el domingo esté garantizada la libertad de sufragio y el orden público en toda la provincia.

Disidencias en las Izquierdas

Frente a la candidatura oficial de coalición de Izquierdas por esta provincia se presenta una candidatura socialista disidente, integrada por los señores don José Ruiz del Toro, don Aurelio Lopez Doblas, don Luis Prieto Jiménez, don Alfonso Contreras Pastor, don Pedro Chico Jiménez, don Isidoro Martínez y don José Pastor.

Estos han publicado un manifiesto impugnando la designación de los representantes socialistas Muñoz de Zafra, Félix Montiel y Pascual Tomás en la candidatura del Frente Popular, fundándose en abundantes razones.

En este manifiesto los firmantes se dan de baja del socialismo oficial y anuncian que presentarán una candidatura totalmente socialista y obrera distinta de la oficial ya conocida.

Por la capital don Manuel Biedma de Izquierda republicana presenta candidatura aparte por no acatar la designación de don José Díaz Fernández, hecha por el Comité Ejecutivo de Izquierda republicana.

El señor Biedma ha quedado expulsado del partido.

Fondos para un camino

En Acción Popular se recibió hoy el siguiente telegrama:

«Junta Paro Obrero librado fondos camino Gallifa a Portús. Saludos.—Maestre, Ibáñez y Salmón.»

Los candidatos proclamados

Los candidatos proclamados el domingo en toda España se clasifican por partidos en la siguiente forma:

Ceda 180 Radicales 67. Renovación 32. Agrarios 27. Tradicionalistas 27. Monárquicos independientes 17. Liga 19. Republicanos conservadores 18. Falange Española 44. Centristas 72. Progresistas 17. Radicales independientes 4. Socialistas 123 Izquierda Republicana 106 Unión republicana 53. Esquerra 28. Comunistas 21. Nacionalistas vascos 8 Gallegos 4. Independientes 20.

NECROLOGIA

En el barrio de Santa Lucía ha fallecido esta tarde a los 76 años de edad nuestro querido amigo don Pedro Brufao Lligé, persona muy estimada de cuantos le conocían.

El entierro será mañana tarde a las cinco.

Descanse en paz y reciba su familia, especialmente su sobrino nuestro estimado amigo don Emilio Rodríguez, el más sentido pésame.